

## ABSTRAK

Tesis dengan judul “*Islamic Parenting dalam Menanggulangi Pergaulan Bebas (Studi Multi Kasus di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek)*” ini ditulis oleh Pebri Romadhoni dengan dibimbing: Dr. H. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I, dan Dr. Agus Purwo Widodo, M.Pd

Kata Kunci: *Islamic Parenting, Kebebasan Seksual, Siswa*

Penelitian dalam tesis ini dilatar belakangi oleh salah satu perilaku yang cukup memprihatinkan semua pihak adalah kebebasan seksual yang dilakukan kawula muda dengan segala dampak negatifnya sangat mengganggu ketentraman dan kebahagiaan hidup bermasyarakat. Di sinilah peran guru di sekolah dan orang tua selama di rumah dalam menanggulangi kebebasan seksual di kalangan siswa sangat diperlukan, guna mencegah Pergaulan Bebas antar lawan jenis yang banyak digandrungi kaum muda mudi, Jaman sekarang setiap remaja merasa harus punya pacar, pemicunya adalah nonton VDC porno yang dijual bebas.

Pertanyaan penelitian ini dalam penulisan tesis adalah: 1) Bagaimana prosedur *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek? 2) Bagaimana metode *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek? 3) Bagaimana evaluasi *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek?

Pada penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif dan studi multikasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi: 1). wawancara, (2). observasi, (3). dokumentasi. Data yang terkumpul melalui ketiga Teknik tersebut dianalisis dari situs tunggal dan analisis lintas kasus. Pada saat pengumpulan data, data yang telah diperoleh diuji dengan menggunakan metode triangulasi dan ketekunan pengamatan dan keabsahan data.

Dan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Prosedur *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek dilakukan dengan jalan tahap perencanaan yaitu: a) Pengadaan rapat dalam program parenting membahas mengenai menentukan dan merumuskan tujuan program *islamic parenting* dilakukan untuk pelaksanaan kegiatan melalui seminar. b) Wali kelas membuat jadwal pelaksanaan program. c) Pihak sekolah menghubungi orang tua sebelum acara berlangsung. Tahap pelaksanaan *Islamic Parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas dilakukan dengan: a) Program Tahunan merupakan kerjasama sekolah dengan orangtua siswa yang mana dilaksanakan setiap setahun sekali yang melibatkan seluruh anggota sekolah dan wali murid. b) Program Rutinan Pelaksanaan *Islamic parenting* dilaksanakan setiap bulan yang membicarakan permasalahan-permasalahan yang ada di sekolah maupun di rumah dan mencari solusi terbaik atas segala permasalahan yang ada. 2) Metode *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek dilakukan dengan beberapa metode yaitu: a) Metode Nasehat, Metode nasehat dilakukan oleh guru dan orang tua, agar anak terhindar dari perilaku seks bebas. b) Metode Pengawasan, Memberikan Pengawasan yang maksimal baik di sekolah yang dilakukan oleh guru, di rumah yang dilakukan oleh orang tua. c) Metode Hukuman, setiap pelanggaran langsung diberikan hukuman sesuai dengan aturan yang telah disepakati. 3) Evaluasi *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas di SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek dan SMP Islam Gandusari Trenggalek dilakukan dengan beberapa tahapan yaitu: a) Rapat yang dilakukan oleh seluruh panitia, evaluasi *islamic parenting* dalam menanggulangi Pergaulan Bebas dilakukan dengan melakukan rapat panitia. Rapat dilakukan untuk mengevaluasi kegiatan *Islamic parenting* yang membahas mengenai faktor penghambat dan

pendukung, serta meminimalisir hambatan kegiatan yang telah berlangsung, sehingga segera terpecahkan masalah yang menghambat. b) Evaluasi yang dilakukan rutin sesuai dengan kesepakatan yang dihadiri oleh pihak sekolah, wali siswa dan siswa. Dilakukan untuk mendiskusikan acara yang telah berlangsung dan merencanakan acara berikutnya.

## ABSTRACT

Thesis entitled "Islamic Parenting in Tackling Free Relationships (Multi Case Study in SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek and Gandusari Islamic Middle School Trenggalek)" was written by Lebri Romadhoni, Advisor : Dr. H. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I, and Dr. Agus Purwo Widodo, M.Pd

Keywords: Islamic Parenting, Sexual Freedom, Students

This research is motivated by one of the behaviors that is quite alarming for all parties is sexual freedom by young people with all its negative effects is very disturbing peace and happiness in social life. This is where the role of teachers in schools and parents while at home in overcoming sexual freedom among students is very necessary, in order Preventing promiscuity between the opposite sex which is much loved by young people, Nowadays every teenager feels he must have a girlfriend, the trigger is watching free VDC porn.

The focus in this research are: 1) How is the Islamic parenting procedure in tackling promiscuity in SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek and Gandusari Islamic Middle School Trenggalek? 2) How is the Islamic parenting method in tackling promiscuity in the Public Middle School 2 Gandusari Trenggalek and the Islamic Middle School Gandusari Trenggalek? 3) How is the evaluation of Islamic parenting in tackling promiscuity in the Public Middle School 2 Gandusari Trenggalek and the Islamic Middle School Gandusari Trenggalek?

The type of this research used a qualitative approach and a multicase study. The data collection techniques used included: 1). interview, (2). observation, (3). documentation. The data collected through the three technical techniques was analyzed from a single and analyzed cross-case data. Data collection, the data that was obtained was tested by using the method of data analysis and perseverance of data and data validity.

The results of this research show that 1) Islamic parenting procedure in overcoming free association in SMP Negeri 2 Gandusari Trenggalek and Gandusari Islamic Middle School Trenggalek is carried out by means of the planning stage, namely: a) Procurement in the parenting program discussing the establishment and formulation of the objectives of the Islamic parenting program in Gandhiari Trenggalek for the implementation of seminars. b) Walikelas make program implementation schedule. c) The School Party contact the people before the disability takes place. The stage of implementing Islamic Parenting in tackling Free Relationships is carried out by: a) The Annual Program is a school collaboration with parents of students which is held once a year which involves all school members and student guardians. b) Rutinan Program Implementation of Islamic parenting is held every month which discusses the problems that exist at school and at home and find the best solution for all existing problems. 2) Islamic parenting method in dealing with promiscuity in the State Junior High School 2 Gandusari Trenggalek and Islamic Gandusari Junior High School Trenggalek is done by several methods, namely: a) Advice Method, The advice method is carried out by teachers and parents, so that children avoid free sexual behavior. B) Supervision Method, Provides maximum supervision both at school conducted by teachers, at home conducted by parents. c) Punishment Method, every offense is immediately given a penalty in accordance with the agreed rules. 3) Evaluation of Islamic parenting in tackling promiscuity in State Junior High School 2 Gandusari Trenggalek and Gandusari Trenggalek Islamic Middle School is carried out in several stages, namely: a) Meetings conducted by all committees, evaluation of Islamic parenting in tackling Free Relationships is carried out by holding committee meetings. The meeting was held to evaluate Islamic critical activities that discussed the inhibiting and supporting factors, as well as minimizing the barriers of activities that had taken place, so as to immediately solve the constraining problems. b) Evaluations are carried out routinely in accordance with an agreement attended by the school, guardians of students and students. Done to discuss events that have taken place and plan the next event.

## الملخص

رسالة الماجستير تحت الموضوع "الأبوة والأمومة الإسلامية في التعامل مع العلاقات الحرية الجنسية دراسة حالة متعددة في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك" الذي كتبه فيري رمضاني، تحت إشراف الدكتور احمد تنزيه، الحاج الماجستير و الدكتور اغوس بوروا ويزوذو، الماجستير.

الكلمات الأساسية: الأبوة والأمومة الإسلامية، الحرية الجنسية، الطلاب.

خلفية هذه البحث هي إحدى السلوكيات المقلقة للغاية لجميع الأطراف وهو أن الحرية الجنسية للشباب بكل اثارها السلبية تزعزع السلام والسعادة في الحياة الاجتماعية، وهذا هو دور المعلمين في المدارس وأولياء الأمور أثناء تخطي الحريات الجنسية أمر ضروري للغاية ، من أجل منع الاختلاط بين الجنس الآخر الذي يجبه الشباب كثيراً ، في الوقت الحاضر يشعر كل مراهق أنه يجب أن يكون لديه صديقة ، فالمشغل يراقب الاباحية المجانية.

مسائل البحث في هذا البحث هي: (1) كيف يتم إجراء الأبوة الإسلامية في معالجة الاختلاط في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك؟ (2) كيف هي طريقة الأبوة والأمومة الإسلامية في معالجة الاختلاط في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك؟ (3) كيف يتم تقييم الأبوة والأمومة الإسلامية في معالجة الاختلاط في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك؟

استخدم الباحث في هذا البحث منهجاً نوعياً ودراسة متعددة الحالات ، وتضمنت تقنيات جمع البيانات المستخدمة: (1) مقابلة (2) ملاحظة (3) والتوثيق. تم تحليل البيانات التي تم جمعها من خلال التقنيات التقنية الثلاثة من حالة واحدة تحليل البيانات والبيانات. تم اختبار جمع البيانات والبيانات التي تم الحصول عليها باستخدام طريقة تحليل البيانات واستمرار مراقبي البيانات وصحتها. وتشير نتائج هذه البحث (1) إجراءات الأبوة والأمومة الإسلامية في التعامل مع الاختلال في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك يتم

تنفيذها عن طريق مرحلة التخطيط ، وهي: أجريت لتنفيذ الأنشطة من خلال الندوات. ب) المعلم يجعل الجدول الزمني لتنفيذ البرنامج. ج) اتصلت المدرسة بالوالدين قبل وقوع البرنامج ، وتم تنفيذ مرحلة تطبيق الأبوة الإسلامية في التعامل مع العلاقة الحرة من خلال: أ) كان البرنامج السنوي عبارة عن تعاون مدرسي مع أولياء أمور الطلاب والذي تم تنفيذه مرة واحدة في السنة والذي شارك فيه جميع أعضاء المدرسة وأولياء أمور الطلاب. ب) يعقد برنامج روتينان لتنفيذ الأبوة الإسلامية كل شهر والذي يناقش المشاكل الموجودة في المدرسة والمنزل وإيجاد أفضل الحلول لجميع المشاكل القائمة. 2) طريقة الأبوة والأمومة الإسلامية في التعامل مع الاختلاط في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك يتم بواسطة عدة طرق، وهي: أ) طريقة المشورة، يتم تنفيذ طريقة المشورة من قبل المعلمين وأولياء الأمور ، بحيث يتجنب الأطفال السلوك الجنسي المجاني. طريقة الإشراف ، توفر أقصى قدر من الإشراف على حد سواء في المدرسة التي أجراها المعلمون ، في المنزل التي أجراها الآباء. ج) طريقة العقوبة ، يتم الحكم فوراً على كل جريمة وفقاً للقواعد المتفق عليها. 3) تقييم الأبوة والأمومة الإسلامية في معالجة الاختلاط في المدرسة المتوسطة 2 غاندوساري ترينجاليك ومدرسة المتوسطة الإسلامية غاندوساري ترينجاليك تجري على عدة مراحل، وهي: أ) الاجتماعات التي تجريها جميع اللجان، ويتم إجراء تقييم الأبوة والأمومة الإسلامية في التعامل مع العلاقات الحرة من خلال عقد اجتماعات اللجنة. تم عقد الاجتماع لتقييم الأنشطة الحرة الإسلامية التي ناقشت العوامل المثبطة والمساندة ، وكذلك تقليل الحواجز التي تعترض الأنشطة التي حدثت، وذلك من أجل حل المشكلات المقيدة على الفور. ب) يتم إجراء التقييمات بشكل روتيني وفقاً لاتفاق حضرته المدرسة وأوصياء الطلاب والطلاب. انتهى من مناقشة الأحداث التي وقعت والتخطيط للحدث التالي.